
PlantaDoce.

Empresa

La 'biotech' Neuron reformula sus cuentas: registra pérdidas por valor de 12 millones

La compañía biotecnológica granadina entró en preconcurso el pasado mayo y en concurso en septiembre. Los empleados han solicitado la rescisión de sus contratos.

PlantaDoce
23 ene 2018 - 10:45

Momento crítico para Neuron Bio. La compañía biotecnológica andaluza, que está en concurso de acreedores desde septiembre, se enfrenta a una situación complicada tras conocerse la reformulación de sus cuentas de 2016 enviadas al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

La empresa nació en 2005 en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada y se incorporó al MAB cinco años más tarde. La compañía aflora pérdidas por valor de 12 millones de euros que se suman a los números rojos de 1,7 millones de euros declarados inicialmente.

El grupo no ha ganado dinero desde su creación y los administradores de Neuron Bio preveían que durante el año pasado se obtuvieran fondos por cuatro millones de euros de socios o financiadores externos, y capitalizar o aplazar otras deudas por 6,5 millones de euros, según *El Confidencial*. Una situación que no se produjo y provocó que la empresa entrase en preconcurso en mayo del año pasado y en concurso cuatro meses más tarde.

Asimismo, **61 empleados de la plantilla (incluyendo los de su filial Neol Biosolutions, una treintena) han solicitado la rescisión de sus contratos.** La empresa está intentando renegociar con algunos de ellos para que se queden y permitan retomar las líneas de investigación.